

Tennis: Michelle Roth **Erste bei Masters-Turnier**



Roth hat einen Ausrüstervertrag gewonnen.

ARCHIVFOTO: BOLTE

HEDDESHEIM. Michelle Roth vom Tennisclub Grün-Weiß Frankenthal hat in Heddesheim das Masters-Turnier der Turnierserie Wilson-Junior-Race in der Altersklasse der U-14-Mädchen gewonnen. Im Finale bezwang die Frankenthalerin Lara Schumacher vom Heidelberger TC. Die jeweils acht Punktbesten aus den zwölf Turnieren der Serie, die auch in Frankenthal Station gemacht hatte, kämpften beim Masters in drei Altersklassen bei Jungen und Mädchen um den Sieg. In der Turnierserie arbeiten Baden, Hessen und die Pfalz zusammen – dort fanden je vier Turniere statt. Der Lohn für Roths Erfolg: ein Zwei-Jahres-Vertrag der Firma Wilson. (ax)